



maison de
l'EUROPE

Appel à témoignages

Vous avez entre 15 et 30 ans, vous avez vécu dans le Maine-et-Loire et vous avez déjà eu une expérience de mobilité en Europe ?

Venez partager votre expérience (études, voyages, travail, stage, volontariat, ...) le **vendredi 19 mai** lors de la soirée **J'Europe, Tu Europe, Nous Europons !** au Centre Jean Vilar à Angers !

Venez témoigner pour donner envie à d'autres jeunes de partir à l'aventure en Europe !

Si vous êtes intéressé(e), contactez-nous via facebook, twitter @MDE49 ou par mail serviceciviquemde49@gmail.com.

Nous comptons sur vous !